



LOS PROYECTOS PUEDEN SER MUY INNOVADORES.

## CAP cerró concurso para fondos

**INNOVACIÓN.** Se presentaron 54 proyectos en total.

El pasado viernes 13 de septiembre, llegó a su fin el proceso de postulación al Fondo Participativo, Aguas CAP, Más Comunidad, una iniciativa clave orientada a fortalecer el tejido social de la comuna de Caldera mediante el apoyo a 20 proyectos impulsados por organizaciones sociales locales. Este fondo tiene como objetivo principal impulsar el desarrollo en distintas áreas estratégicas para la comunidad, como el cuidado del medioambiente, el fomento de la cultura y el arte, el emprendimiento y la preservación del patrimonio, todo bajo el paraguas de una visión de desarrollo sostenible que busca crear valor compartido entre la empresa y la región.

Sofía Ávalos, Gerente de Asuntos Externos y Gestión Social de Aguas CAP, expresó su gratitud por el nivel de participación que demostraron las organizaciones comunitarias. "En el marco de nuestra Estrategia de Inversión Social, este tipo de iniciativas son esenciales para acercarnos a las comunidades locales y contribuir activamente a su desarrollo. Este 2024 ha sido un año de gran despliegue para nosotros, pero tenemos la mirada puesta en seguir fortaleciendo y expandiendo este esfuerzo en los años siguientes, con un enfoque particular en áreas de gran impacto como la comunidad, el emprendimiento, la cultura y, por supuesto, el cuidado del medioambiente," señaló. Además, destacó el alto interés mostrado

por Juntas de Vecinos, Clubes de Adulto Mayor y entidades deportivas, sin olvidar a las agrupaciones culturales.

En total, 54 proyectos fueron presentados y ahora pasan a la siguiente etapa, en la que se evaluará la factibilidad de cada uno. Este proceso incluye la revisión exhaustiva de los antecedentes de las organizaciones postulantes, la vigencia de sus directivas y la pertinencia de sus propuestas en función de los objetivos del fondo. La selección final se llevará a cabo el lunes 23 de septiembre, cuando una Comisión Evaluadora compuesta por representantes clave, como la Seremi de Gobierno de Atacama, el Fosis, la Corporación para la Productividad de Atacama (Corproa), la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Caldera y Aguas CAP, se reúna para analizar los proyectos y elegir a los 20 ganadores.

Finalmente, los proyectos seleccionados serán anunciados públicamente el 30 de septiembre a través de las redes sociales de Aguas CAP. A partir de ese momento, las organizaciones ganadoras podrán empezar a ejecutar sus proyectos, cuya implementación está programada para los meses de octubre y noviembre. Esta primera versión del Fondo Participativo, Aguas CAP, Más Comunidad ha generado gran expectativa en la región, subrayando la creciente colaboración entre la empresa privada y las comunidades locales.

